



HABEMUS CANDIDATA



JOSÉ NARRO
CÉSPEDES
COLABORADOR
@NARROJOSE

La contienda más encarnizada no está en la silla grande, sino por el segundo lugar

Las *chimeneas* de Morena finalmente fueron encendidas, el *humo blanco* surgió y de manera oficial, la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo asumió la candidatura de la coalición "Sigamos Haciendo Historia".

Confirmada por Morena, el PT y el PVEM, partidos que presentarán a la candidata de unidad y continuidad de la Cuarta Transformación, la coalición se perfila para arrasar en las elecciones presidenciales de este año. No es para menos, dado que hemos gozado de uno de los mejores gobiernos en la historia de México, y nuestra candidata propone de manera seria una profundización de la lucha política iniciada por Andrés Manuel López Obrador.

Durante estos tiempos de pre-campaña, la Dra. se ha dedicado a dos tareas fundamentales. La

primera y más importante ha sido la de promover la movilización de las bases sociales y partidistas de Morena y la coalición a través de asambleas públicas y reuniones privadas, donde la gente ha podido conocer más de la trayectoria de gobierno de la Dra. Sheinbaum al frente de la Ciudad de México y de las tareas organizativas de Morena a nivel nacional.

La segunda tarea ha sido la de reunir a un grupo de expertos y expertas en diferentes materias de gobierno, academia y sociedad civil para construir la plataforma de Diálogos por la Transformación. En dicha plataforma hemos podido atestiguar las propuestas generales del movimiento de López Obrador durante los últimos casi seis años, y las áreas de oportunidad de cara al porvenir.

Del otro lado de la balanza, la coalición opositora ha destacado por su mal uso de la tecnología del teleprompter, sustituir a su candidata en los spots por una inteligencia artificial que imita su rostro y por las continuas peleas internas entre los partidos PAN, PRI y PRD. El último episodio de esta disputa entre los partidos de la derecha ha sido la publicación de un documento firmado por las dirigencias nacionales, donde se comprometen formalmente a dividir posiciones del Poder Eje-

cutivo y Judicial de cierto estado de la República.

Reseñable en términos de anécdota, o estampa que refleja la podredumbre moral y política de sus militantes, las aspiraciones de la oposición pintan para estancarse y en camino a una franca derrota. Por otro lado, Movimiento Ciudadano intentará recuperarse del *descalabro* que le propinaron PRI y PAN en Nuevo León a Samuel García, forzándolo a renunciar por ahora a sus aspiraciones presidenciales y regresar al gobierno de Nuevo León.

El sustituto de Samuel, Jorge Álvarez Máynez, ostenta ya la candidatura sin alianzas de MC, y presumiblemente contará con Patricia Mercado como coordinadora de campaña. La experiencia de Mercado como candidata presidencial en el pasado le dará un buen tono a la campaña.

Dicho de otra manera, la contienda más *encarnizada* no está en la *silla grande*, que todo pronóstico indica será para la Dra. Sheinbaum, sino por el segundo lugar, que disputarán Gálvez y Máynez, si la candidata del PRIAN se descuida un poco más. Para Morena y la coalición, el objetivo estratégico no es la Presidencia, pues ella está cómodamente ganada, sino en conseguir mayorías en los congresos locales y federales.

"Nuestra candidata propone de manera seria una profundización de la lucha política iniciada por Andrés Manuel López Obrador".